

Presentación

A lo largo de los años se ha discutido mucho sobre el valor de la escritura. Escribir no solo ayuda en el mundo profesional, sino que también es bueno para el individuo como tal. Como señalan varios estudiosos, hay algo mágico en la escritura. Escribir permite ser creativo. Le permite al individuo expresarse sin tener que decir físicamente las palabras. Adicionalmente, ayuda a liberar emociones y a reflexionar sobre la vida. Escribir es una forma de escapar de la realidad y utilizar la imaginación. La escritura es un método de autoexploración, así como un medio de observar el universo. Deslizar la punta de un bolígrafo sobre una hoja de papel o redactar ideas en un computador es libertad, libertad para escribir lo que desee su corazón y su mente.

En el mundo académico, la escritura nos equipa con habilidades de comunicación y pensamiento. Escribir expresa quiénes somos como personas, como profesionales. La escritura hace que nuestro pensamiento y aprendizaje sean visibles y permanentes. La escritura fomenta nuestra capacidad para explicar y refinar nuestras ideas a los demás y a nosotros mismos. Hay grandes y amplias habilidades en la práctica de la escritura, algunas de ellas incluyen: mejorar las habilidades de investigación y formulación de preguntas en la investigación, mejorar las habilidades lingüísticas y refinar la evaluación crítica y el pensamiento analítico.

En este número 15 de la Revista Muti-Ensayos, nos complace presentar las experiencias académicas de nuestros colaboradores. A través de sus escritos, podemos ser testigos del proceso de autoexploración para observar el entorno de los autores y es gracias a esa autoexploración que podemos acompañar a cada escritor a reflexionar sobre diversas temáticas, entre las que se encuentran: Beneficios de la danza para la educación en convivencia con el COVID 19; Regulación de la pensión de alimentos para padres en Nicaragua; El nuevo enfoque de la extensión universitaria como instrumento de vinculación hacia sectores vulnerables en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Asunción; Construcción de la identidad en el sujeto contemporáneo; Innovación en Mercadeo: Fortalecimiento de la Competitividad de las Mipymes de la Ciudad de Esteli; y Emprendimientos e Innovación, Una Oportunidad Hacia La Competitividad de las Mipymes.

Agradecemos a todos los autores de este número por su contribución al mundo académico, a través de sus escritos. Esperamos que el público de nuestra revista encuentre en cada uno de ellos ideas que les ayuden a reflexionar y evaluar críticamente aspectos sociales que afectan a toda comunidad. De igual manera, seguimos invitando a académicos, de diversas partes del mundo, a seguir contribuyendo con nuestra revista. El objetivo de la Revista Multi-Ensayos de FAREM - Estelí no es simplemente publicar los escritos de diversos autores, sino ser también un puente entre ese mundo académico y un público en general. Por consiguiente, nos es grato presentar al público en general la edición número 15 de nuestra revista, del presente año 2022.

Atentamente,
Marjorie N, Gómez
Editor en Jefe